

### **Gartenaktion**

Am 12.04.2025 nahmen wir an der Aktion „Zamm geht`s“, die unterstützt wird von Bad Brambacher, teil. Ziel dieser Aktion ist es Spielplätze wieder auf Vordermann zu bringen. So halfen uns viele Familien mit ihren Kindern. Es wurde einiges geschafft und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Vor dem Kindergarten haben wir ein kleines Beet angelegt, in dem hoffentlich bald schöne Blumen blühen. Somit haben wir auch einen Beitrag zur Biodiversität geleistet. Der Garten selbst wurde von Laub und Ästen befreit, es wurde ausgegrast, neue Hackschnitzel um die Spielgeräte angebracht. Das Highlight war sicherlich die Aufstellung einer kleinen Hütte, die Jonas Ruf und Thomas Wunder von Adlerhaus uns zusammengebaut haben. Dort soll unsere Werkbank ihren Platz finden, an der die Kinder im Garten dann „werkeln“ können. Auch haben beide in einer spontanen Aktion unser Hochbeet neugestaltet. Für diesen großartigen Einsatz möchte ich mich recht herzlich bedanken. Bedanken möchte ich mich auch bei der Fa. Adlerhaus selbst, die uns die Hütte gespendet hat. Ebenfalls bedanken möchten wir uns bei Mario Ströhlein, der das Material für das Dach kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Ein Dank gilt auch der Fa. Heiko Kürschner, die die Erdarbeiten übernommen hat. Herzlichen Dank natürlich auch an meine Kolleginnen Andrea und Rebecca und allen Familien für ihr großes Engagement.



## Spende eines Traktors

Die Fa. Kotschenreuther aus Neufang hat, anlässlich des runden Geburtstages ihres Chefs, vielen Kindergärten im Landkreis einen Traktor gespendet. Auch wir haben einen bekommen und möchten uns dafür recht herzlich bedanken.



## Osternachmittage

An zwei Nachmittagen durften die Kinder eine Begleitperson in den Kindergarten einladen. Am Montag waren die Kinder der Regelgruppe dran, am Mittwoch die Kinder der Krippe. Nach einer kleinen Vorführung der Kinder, bastelten sie mit ihrer Begleitperson ein Osterei aus verschiedenen Materialien. Im Anschluss gab es Kaffee und selbstgebackenen Kuchen. In diesem Jahr bekamen alle Kinder eine Basecap mit ihrem Namen, die im Kindergarten verbleibt und dort bei schönem Wetter genutzt wird. Natürlich durfte auch eine kleine Osterhasensuche nicht fehlen.



**Jessica Kürschner**  
Kindergartenleiterin

